
第 70回番組審議会議事録 

◆開催日時   2014年 6月１７日（火） 1２：00～13：00 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小池利治委員、稲生恵美子委員  刈谷市：鈴木秋子委員 

安城市： 水野順子副委員長、高橋伸弥委員  知立市：柿原健委員長、鈴木茂子委員 

高浜市： 丸木久芳委員、花見政子委員 

欠席  清水幸浩委員（刈谷） 

＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 森雅博、代表取締役専務 松永光司、取締役 倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

1. 近況報告 

森社長 あいさつ 

2.  土曜昼の番組「「サタデーブランチ」についての意見交換   

＜番組内容について＞ 

・女性向けの自販機など、話す内容に興味が出た 

・楽曲は新旧のバランスがよかった 

・もう少し、自分が他の方に話したくなる内容などあるとよい 

・会場だけで情報を発信するのではなく、今の情報手段（SNS等） 

を使ってもっと発信するとよい 

・公開放送の会場でインタビューのようなことをすると、会場の方とコミュニケー

ションが取れるのでやった方が良い。 

・地域の情報を多くしてほしい、翌日に出かけることもできる。 

・エリアだけでなく近隣の情報も入れて欲しい 

・土曜の日中にあっている内容の番組 

・楽曲情報をもう少し入れてほしい（何年発売、CMで使われていた・・など） 

・Twitterでの情報も紹介するとよい 

・テンポが良くて聞きやすい 

・トークがもう少し出るとよい 

・ライブ感を活かしてほしい（サッカー日本代表の試合をもう少し盛り上げるとか） 

 

＜パーソナリティについて＞ 

  ・軽快なトークで聞きやすい 

・ 碧南市の水上○○はその前の話しのネタ油ヶ淵の隣、そんなコメントも欲しい 

そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・2人体制の番組などあってもよいのではないか 

聞いている人とのやりとり 可能なら 5市の企業からプレゼントを募るなど 

 次週に繰越して発表するなど。次を聞くきっかけを作るとよい 



 

事務局から 

・ 次回日程  2014年 8月 19 日（火） 12：00-13：30 

             意見交換番組は「Hit Music Graffiti」 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


